
Priolo.  Ias,  ulteriore
proroga  di  sei  mesi.
Vinciullo:  "Tutto  sbagliato,
la  società  deve  essere
pubblica"
Si protraggono ancora i tempi per la definizione della vicenda
Ias.  Decisa un’ulteriore proroga di 6 mesi per la società che
gestisce il depuratore consortile di Priolo. “I tempi e i
percorsi individuati in precedenza non consentivano, data la
loro  lunghezza,  di  poter  concludere  l’iter  amministrativo
entro  il  30  settembre  2017-  spiega  il  deputato  regionale
Vincenzo Vinciullo- Il percorso intrapreso dal CdA dell’IAS di
procedere attraverso una richiesta di parere all’ANAC a una
gara  ristretta  per  l’assegnazione  della  gestione  del
depuratore  che,  ricordo,  è  di  esclusiva  proprietà  della
Regione,  è  illegittimo,  impercorribile  e  inaccettabile  –
afferma  –  in  quanto  la  proposta  è  formulata  da  un  CdA
illegittimamente composto, oltre che scaduto, e questo lo dico
perché  ho  le  competenze  istituzionali  per  vigilare
sull’applicazione della legge e sul bilancio delle società
partecipate  a  vario  titolo  dalla  Regione,  e  per  cui,
perdurando questa situazione, sarò costretto a sottoporre gli
atti  prodotti  dal  CdA  al  vaglio  della  Corte  dei  Conti
regionale“. Inoltre secondo il deputato regionale i beni di
proprietà  della  Regione  non  possono  essere  assegnati  con
procedura di gara ristretta, ma vanno messi tutti sul mercato
e assegnati al migliore offerente, salvaguardando la funzione
dell’IAS  e  i  posti  di  lavoro.“È  notorio  che,  avendo  la
società, così come è composta nel suo assetto societario,
contrasti  di  natura  legale  sia  con  l’ex  ASI  quanto  con
l’Irsap,  non  può  gestire  beni  appartenenti  alla  Regione

https://www.siracusaoggi.it/priolo-ias-ulteriore-proroga-di-sei-mesi-vinciullo-tutto-sbagliato-la-societa-deve-essere-pubblica/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-ias-ulteriore-proroga-di-sei-mesi-vinciullo-tutto-sbagliato-la-societa-deve-essere-pubblica/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-ias-ulteriore-proroga-di-sei-mesi-vinciullo-tutto-sbagliato-la-societa-deve-essere-pubblica/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-ias-ulteriore-proroga-di-sei-mesi-vinciullo-tutto-sbagliato-la-societa-deve-essere-pubblica/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-ias-ulteriore-proroga-di-sei-mesi-vinciullo-tutto-sbagliato-la-societa-deve-essere-pubblica/


attraverso le sue controllate – prosegue Vinciullo -. L’IAS
deve diventare una società interamente pubblica, perché svolge
una funzione di controllo e verifica sull’attività dei privati
e non può continuare a essere condizionata da privati e “servi
sciocchi” che, finora, non hanno tutelato gli interessi del
pubblico. Inoltre, è risaputo che la società, pur essendo per
azioni,  inspiegabilmente,  non  dovrebbe  produrre  profitti,
tant’è vero che ha contenziosi sia con l’ex ASI quanto con
l’Irsap  per  non  aver  pagato  quote  arretrate  degli  anni
precedenti, mentre non ha attivato identico contenzioso con
soggetti privati che hanno versato le loro acque limacciose
nel depuratore senza pagare il canone. In attesa che l’ANAC si
pronunci, ma trovo, ripeto, irrituale questa procedura che ha
comportato  sicuramente  ulteriori  spese  per  gli  avvocati
incaricati, che hanno predisposto dei pareri, si proceda o
acquisendo  l’Irsap  tutte  le  azioni  non  in  suo  possesso,
comprese quelle dei Comuni, in modo che la società diventi
interamente  pubblica  e  possa,  nel  rispetto  della  legge,
gestire l’impianto di depurazione. Nello stesso tempo, senza
ulteriore  remore,  fornire  agli  uffici  dell’Irsap  tutti  i
documenti  richiesti,  in  modo  tale  da  consentire  all’Irsap
stessa  di  procedere,  predisponendo  la  gara  di  affidamento
qualora privati e Comuni non intendessero cedere le proprie
quote societarie per trasformare la società a totale capitale
regionale. So che l’Irsap ha fatto una richiesta di documenti,
so pure che, così come avvenuto con la Commissione Bilancio,
gli  uffici  dell’IAS  starebbero  perdendo  tempo  nell’inviare
detti documenti, in modo che si proceda nei modi e nelle forme
di legge”.



Noto.  Violenza  sessuale  e
sequestro di persona: 3 anni
e 7 mesi a un catanese
Dovrà scontare 3 anni e 7 mesi di reclusione per violenza
sessuale, sequestro di persona e lesioni personali. I fatti
risalgono al 2009. Li ha commessi un uomo di 41 anni, della
provincia di Catania, ad Acireale. L’ordine di carcerazione è
stato emesso dalla Procura della Repubblica di Catania ed
eseguita dagli agenti del commissariato di Noto.

Augusta.  Marina  Militare,
nuovo  appalto  pulizieri.
Gugliotta  (Filcams):  "Forte
ribasso, garantire i salari"
Sottoscritto presso la Direzione di Commissariato della Marina
Militare di Augusta alla presenza del direttore, Vito Surico,
l’accordo sindacale con la ditta La Luminosa che dal giorno 5
ottobre  2017  subentra  nell’appalto  al  posto  della  Lamper
FM.  L’accordo  prevede,  per  il  personale  dell’appalto
l’assunzione  alle  medesime  condizioni  contrattuali  e
normativa,  con  il  mantenimento  degli  attuali  contratti  di
lavoro e con l’inserimento della clausola, che in deroga al
jobs act, mantiene per i lavoratori tutti dell’appalto le
prerogative  dell’art.18  sui  licenziamenti  illegittimi,  un
ulteriore segnale, sull’inutilità di una legge che mette in
discussione un diritto principale che mette viola la dignità
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del  lavoro.  Il  segretario  provinciale  della  Filcams  Cgil,
Stefano Gugliotta auspica che l’appalto possa essere applicato
in maniera serena e che la ditta,nonostante il forte ribasso,
possa garantire il salario alle 68 famiglie dei lavoratori.
Positivo-  conclude-  l’apporto  della  direzione  del
commissariato  di  Augusta”

Ruba la borsa del medico da
un  armadietto  dell'ospedale
di  Noto:  denunciato  giovane
di Rosolini
Avrebbe rubato la borsa di un medico dell’ospedale di Noto,
sottraendola  al  professionista  dopo  averla  prelevata
dall’armadietto in cui era custodita. Per furto aggravato la
polizia ha arrestato un 26enne di Rosolini. Perquisita anche
la sua abitazione, con elementi che avrebbero fatto emergere
le sue responsabilità, a partire da effetti personali della
vittima.

Siracusa.  Allerta  meteo
estesa  fino  a  mercoledì,
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diventa  arancione.  Scuole
aperte
Allerta meteo oggi e domani. Lo ha comunicato il Comune di
Siracusa,  anche  attraverso  il  servizio  di  informazioni
Whatsapp.  Previste  precipitazioni  da  sparse  a  diffuse,  a
prevalente carattere temporalesco anche di forte intensità,
sulla  Sicilia  centro-meridionale,  con  quantitativi  cumulati
generalmente  elevati.  I  fenomeni  saranno  accompagnati  da
rovesci di forte intensità, con frequente attività elettrica,
locali grandinate e forti raffiche di vento.
La  Protezione  civile  invita  la  cittadinanza  a  prestare
attenzione  e  a  limitare  gli  spostamenti,  in  quanto  sono
previste precipitazioni intense. Intanto si registrano disagi
alla viabilità e tombini saltati.
Annullato il Rosario delle 21 in Santuario, in viale Teocrito.
Le  scuole  restano  regolarmente  aperte,  nonostante  un  fake
diventato virale sui social.

Sortino.  Area  containers  di
contrada  Piano  Lordo,  2
milioni  dalla  Regione  per
finanziare i lavori
Quasi  due  milioni  di  euro  per  finanziare  i  lavori  di
realizzazione dell’area attendamenti e containers di contrada
Piano  Lardo.  Li  ha  stanziati  l’Assessorato  regionale
dell’Economia.  A  darne  comunicazione  è  Vincenzo  Vinciullo,
presidente della commissione Bilancio dell’Ars. Nel dettaglio,
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le somme saranno impegnate con tre momenti. Prima tranche, 295
mila  euro  nell’esercizio  finanziario  2017;  750  mila  euro
nell’esercizio finanziario 2018 e l’ultima parte, di 948 mila
euro,  nell’esercizio  finanziario  2019.  “Contemporaneamente-
spiega Vinciullo- l’assessorato ha predisposto la riproduzione
di  133.276.000  euro  per  finanziare  l’intervento  denominato
“Progetto per i lavori di completamento della via di fuga a
valle  della  via  I  Maggio”  da  imputare:  13.079,83  euro
nell’esercizio  finanziario  in  corso  e  120.197,04  euro
nell’esercizio  finanziario  dell’anno  prossimo.  Pertanto,  di
fronte a un importo complessivo di 2.181.285 euro, di cui 363
mila spendibili nell‘esercizio finanziario in corso, 870 mila
nel  2018  e  948  mila  nel  2019,  la  Ragioneria  Generale  ha
proceduto  a  iscrivere  la  somma  di  1.818.212,09  euro.  Un
risultato  importante  quello  raggiunto  -conclude-  perché
finalmente dà la possibilità di rispondere alle esigenze del
territorio in termini di sicurezza e in termini di serenità da
offrire  ai  cittadini  e,  contemporaneamente,  si  tratta  un
investimento  importante  per  la  città  di  Sortino  che,
dall’esecuzione  di  detti  lavori,  trarrà  un  beneficio  non
secondario,  legato  ai  numerosi  operai  che  potranno  essere
impiegati  nell’esecuzione  dell’opera,  perché  una  cosa  deve
essere chiara a tutti: non è più possibile immaginare percorsi
di  affidamento  di  lavori  pubblici  che  non  vedono  il
coinvolgimento di lavoratori del luogo nell’esecuzione degli
stessi lavori”.

Avola. Viaggiava in auto con
targhe  false:  denunciato
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45enne siracusano
Uso di atto falso è l’accusa di cui dovrà rispondere un uomo
di  45  anni,  siracusano,  denunciato  dagli  agenti  del
commissariato di Avola che lo hanno scoperto mentre viaggiava
su un veicolo ma utilizzando targhe false. L’uomo è stato
anche  sanzionato  perchè  il  veicolo  è  risultato  privo  di
revisione e di assicurazione obbligatoria e perchè trasportava
carico  ferroso  privo  del  previsto  formulario  di
identificazione.

Siracusa.  Riattivato  lo
sportello  di  consulenza
psicologia  di  Arcigay,
Caravini: "Risposte concrete"
Riprende l’attività dello sportello di Arcigay Siracusa, un
servizio gratuito di consulenza psicologica nella nuova sede
in Via Giovanni Malfitano, 7 curato dalla dottoressa Maria
Vittoria Zaccagnini. Riprende anche lo sportello dedicato al
transessualismo, con sempre maggiori richieste e accessi. Gli
sportelli saranno aperti ogni lunedì dalle 9 alle 13 e dalle
16:00 alle 20 e il mercoledì dalle 16 alle 20.
“Possiamo riprendere il nostro lavoro e continuare a ricevere
i ragazzi già seguiti e accoglierne di nuovi – afferma la
psicologa Maria Vittoria Zaccagnini – per dare delle risposte
più concrete ed iniziare con loro un percorso più adeguato ed
efficace. Lo sportello permette di rendere il rapporto più
specifico soprattutto nei casi di richiesta di transizione.”
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Questi temi richiedono esperienza e formazione, non ci si può
improvvisare.  Proprio  per  questo  Arcigay  sta  organizzando
delle  giornate  di  formazione  per  i  volontari  e  per  tutti
coloro che vorranno avvicinarsi in maniera più consona a tali
temi.
“Siamo  entusiasti  ed  orgogliosi  –  dice  Armando  Caravini,
presidente  Arcigay  Siracusa  –  che  l’associazione  Arcigay
Siracusa possa offrire un servizio totalmente gratuito per
l’intera  comunità  Lgbt  e  le  famiglie.  Arcigay-  conclude-
Caravini punterà molto a corsi di formazione specifici per
dare tutte le conoscenze e gli strumenti di azione adatti ai
volontari che si avvicinano all’associazione.

Siracusa. In moto senza targa
e  i  volti  travisati  si
avventano contro gli agenti e
feriscono  un  turista:
denunciati 17enni
A  bordo  di  un  ciclomotore  privo  di  targa,  con  i  volti
travisati da scaldacollo, si aggiravano per Ortigia. Bloccati
dai poliziotti in servizio su moto Volanti, il conducente si è
avventato contro gli agenti, danneggiando la moto e ferendo un
turista di passaggio.E’ accaduto sabato pomeriggio, intorno
alle 16,45 in via Roma, all’incrocio con piazza Minerva. Uno
dei  due  giovani  è  stato  subito  bloccato,  identificato  e
denunciato.  Il  conducente  è  invece  riuscito  in  un  primo
momento  a  fuggire,  per  essere  comunque  rintracciato  ieri
mattina  e  denunciato.  Entrambi  hanno  17  anni.  L’accusa  è
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resistenza, lesioni a pubblico ufficiale e danneggiamento dei
beni dello Stato.

Emergenza  idrica  a
Villasmundo, Scollo e Caruso:
"Subito  gli  interventi
risolutivi"
“Cambiano le amministrazioni ma restano i problemi di sempre,
a  partire  dall’emergenza  idrica”.  Tuonano  i  consiglieri
comunali di opposizione Pierfrancesco Scollo e Mirko Caruso,
secondo cui “i cittadini non ne possono più. Sono anni che
chiediamo la costruzione di un pozzo per la nostra frazione
dimenticata”.  Scollo  e  Caruso  ricordano  che  
“l’amministrazione  Carta  aveva  promesso  la  risoluzione  del
problema idrico nei primi 100 giorni dal suo insediamento,
negando che ci fosse bisogno di un pozzo . Tempo trascorso,
situazione inalterata”. La richiesta è quella di un intervento
immediato, dunque, perchè “a Villasmundo non ci sono cittadini
di serie B,ma famiglie che pagano le tasse e hanno diritto a
servizi efficienti. Per onestà la rottura di una pompa è un
evento  imprevedibile  e  quindi  nessuna  colpa  ha
l’amministrazione  attuale.  La  colpa  dell’amministrazione  e
quella di iniziare i lavori di sostituzione della pompa solo
oggi lunedì 2 Ottobre quando l’evento si è verificato venerdì
notte e nelle migliori delle ipotesi, rispettando tutti i
passaggi compreso lo spurgo del pozzo dopo i lavori, l’acqua
continuerà a mancare almeno fino a martedì sera”. Parte anche
la  richiesta  di  una  serie  di  interventi:   pulire
immediatamente le vasche di raccolta perché sono piene di
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terra;  ristorare  i  cittadini  dei  danni  subiti;  procedere
celermente al potenziamento delle vasche di raccolta così da
arrecare il minor disagio possibile ai nostri concittadini;
Programmare  la  costruzione  di  un  nuovo  pozzo  in  modo  da
superare  definitivamente  il  problema  strutturale  che  oggi
viviamo; attivarsi immediatamente per rifare le procedure di
potabilità dei pozzi.


